

# Hoy finaliza la primera etapa de matrículas para universidades

**Procesos fueron 100% online, pero tanto la UA como la UCN habilitaron espacios de apoyo.**

Cristian Castro Orozco  
 La Estrella

**E**ste jueves finaliza la primera etapa de postulaciones para que los jóvenes que rindieron su PAES a fines del año pasado, puedan acceder a las carreras que sean de su preferencia (dependiendo éste del resultado de sus exámenes).

Recordemos que este proceso inició a las 00:00 horas del martes 20 de enero, por lo que los jóvenes iniciaron sus trámites de matrículas como primer paso para iniciar su educación superior.

En Antofagasta, tanto las universidades Católica del Norte (UCN) como la Universidad Antofagasta (UA) manifestaron que este trámite es netamente online, no obstante habilitaron canales y espacios físicos de comunicación para asesorar en el proceso.

## UCN

Desde la Universidad Católica del Norte, se ha dispuesto personal tanto en Antofagasta como en Coquimbo para aclarar du-

das y responder en forma presencial consultas sobre aspectos puntuales del proceso de matrícula.

Al respecto, el jefe del departamento de admisión y matrícula de la UCN Dennis Palacios, dijo que en su primera jornada el proceso se ha desarrollado en forma ordenada bajo las regulaciones establecidas por la subsecretaría de educación superior.

"Hemos tenido un alto interés y un gran número de consultas. Hoy (ayer), a las 00:01 horas abrimos nuestro sistema para iniciar el proceso, el que se ha desarrollado sin mayores inconvenientes. Muchos estudiantes se han matriculado durante las primeras horas. La matrícula es en formato 100 % online y todos los trámites se pueden realizar sin necesidad de asistir presencialmente a la Universidad", resaltó.

## UA

Desde la UA, su jefe de admisión, Sebastián Pérez dijo que "hemos tenido hasta movimiento, de hecho nosotros implementamos la matrícula 100% online



LA PRIMERA ETAPA DEL PROCESO DE MATRÍCULA TERMINARÁ ESTE JUEVES.

para los estudiantes, pero también muchos han decidido acercarse al campus Angamos (av. Angamos N°601), tener mayor información sobre la lista de beneficios y poder asegurar su matrícula en nuestro plantel.

También agregó que "mañana (hoy) el proceso

finaliza con los seleccionados, luego vendrá el segundo periodo que son con las listas de espera e ingresos especiales, que son con las carreras que tienen vacantes".

Al respecto, el seremi de Educación de la región, Alonso Fernández manifestó que "los resultados

del proceso de admisión 2026 son muy positivos para la región de Antofagasta. Más de 5.500 jóvenes fueron seleccionados, superando las cifras del año anterior, lo que demuestra que nuestros estudiantes están accediendo con mayor fuerza a la educación superior." 